



Pj Gubernur Aceh Safrizal ZA didampingi Ketua KONI Aceh Kamaruddin Abubakar ka Rabu (28/8).

Pj Gubernur Aceh Motivasi Atlet Raih Prestasi Terbaik Pemerintah Siapkan Bonus

BANDA ACEH (Waspada): Kemampuan Pj Gubernur Aceh Safrizal ZA membangkitkan semangat juang para atlet Aceh dinilai sangat luar biasa. Selain, kemampuan orator Safrizal juga memainkan "bahasa tubuh" gerakan tangan yang diikuti seluruh atlet untuk menorehkan prestasi membanggakan bagi Aceh.

Sekitar 20 menit Safrizal memberikan motivasi ratusan atlet untuk menciptakan prestasi

terbaik di ajang PON XXI, yang akan berlangsung 9 s/d 20 September 2024 yang akan dibuka oleh Presiden Joko Widodo.

"Pokoknya harus melampaui ekspektasi. Apalagi kita berlaga dan bertarung di tanah sendiri. Tunjukkan kemampuan terbaik untuk kebanggaan keluarga, daerah dan bangsa," kata Pj Gubernur Safrizal, ketika melepas atlet PON Aceh yang akan berlaga di medan juang, Rabu (28/8).

Dengan dukungan pihak, Pj Gubernur Safrizal yakin Aceh mampu meraih prestasi besar nasional.

"Kali ini kita bersaing dengan kontingen yang kuat dan penguasaan materi yang baik. Insya Allah 10h target KONI bisa kita raih," kata Pj Gubernur Safrizal.

Kepada wartawan, Safrizal mengatakan...

Lanjut ke hal...

Al Bayan

Menjaga Hati & Lisan

Oleh: Muhammad Basri

"Hai orang-orang yang beriman, jauhilah kebanyakan prasangka buruk (kecurigaan), karena sebagian dari prasangka buruk itu dosa. Dan janganlah sebagian kalian mencari-cari keburukan orang dan menggunjingkan satu sama lain. Adakah seorang di antara kamu yang suka memakan daging saudaranya yang sudah mati? Maka tentulah kalian merasa jijik kepadanya. Dan bertakwalah kepada Allah. Sesungguhnya Allah Maha Penerima taubat lagi Mahapenyayang" (QS. Al-Hujurat: 12)

HATI dan lidah adalah nikmat karunia pemberian Allah SWT. Hati sebagai penggerak untuk melakukan sesuatu, jika hati seseorang baik maka berpotensi untuk melakukan perbuatan baik sebaliknya jika hatinya buruk maka berpotensi untuk melakukan keburukan.

Hati mesti dirawat dan dilatih agar tetap sehat. Hati yang sehat cenderung membawa keuntungan dan kebahagiaan bagi diri sendiri dan juga bagi orang lain. Bersikap jujur dan amanah serta rajin beribadah adalah contoh hati yang sehat.

Lanjut ke hal A2 kol. 1

PMA



BAKAL Calon B...
)- Achmad Fauz...
mendaftar ke K...